



Pièces	7 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	032024-021
Prix	1 190 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

REF. 032024 021 : Sur les hauteurs de Tanneron, pour les amoureux du calme et de la verdure, jolie villa individuelle de 210 m² construite sur un terrain de 1024 m², offrant une vue imprenable jusqu'à la mer et sur les mimosas du Tanneron. Sur deux niveaux, vous trouverez :- En rez de jardin : une entrée avec toilettes, un salon avec une cuisine ouverte, une buanderie, un cellier, une chambre avec dressing et salle d'eau.- A l'étage : un salon, 4 chambres (2x15 m², 16 m² et 13 m²), une salle de bains, un toilette séparé. A l'extérieur, vous pourrez profiter d'une agréable piscine chauffée à ...

REF. 032024 021: On the heights of Tanneron, for lovers of peace and greenery, a beautiful 210 m² villa built on a 1024 m² plot, offering fantastic views all the way to the sea and on to the Tanneron mimosa trees. On two levels, you will find :- Ground floor: entrance hall with washroom, living room with open-plan kitchen, utility room, storeroom, bedroom with dressing room and shower room.- Upstairs: a lounge, 4 bedrooms (2x15 m², 16 m² and 13 m²), a bathroom and a separate WC. Outside, there is a comfortable 13 x 3 m² infinity heated pool with a summer kitchen. Garage and several parking ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

